
私は今回の研修が初めての海外でした。スリランカに着いて少し町に出ただけ

で、日本ではない場所に来たのだと実感できました。空港に着いたのは夜でし

たが、気温が高い。空気も異なるものでした。他にも、信号がなかったり、多

くの犬が放し飼いされていて毛が短かったり。これらの違いを探すのは楽しい

ことであり、興味深いことでした。 

スリランカは日本と同じ島国ですが、言語はスリランカ以外も日常的に話され

ています。ほとんどの町中の看板や店の案内などには、英語表記もされていま

した。私はまだ日本の他に１カ国しか訪れたことはありませんが、今の時代、

英語を話せることは普通なのだと実感しました。そのため、英語だけでも使い

こなせるよう努力する必要があると感じました。 

また、スリランカの方々が日本に好意的であり、日本語を話せる人が多いこと

にも驚きました。多くの日本人はスリランカについてあまり知らないと思いま

す。私自身、この研修で新たに知ることばかりでした。スリランカは、高大な

山や綺麗な海、様々な動物が生息する自然豊かな国でした。加えて、この国の

方々は目が合うと微笑んでくれます。これは無意識に、内面の暖かさが現れて

いるためなのかもしれないと感じました。 

５日間で、日本にいるだけでは知ることのできないことを多く学びました。ま

た、日本語学校や女子一貫校で現地の人とより深い交流ができたのは、ジュニ

ア会議だからこそです。本当に貴重な体験をさせて頂き感謝の思いでいっぱい

です。これを機に、今後様々な地域の国に行って自分の視野を広げていこうと

思います。 
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